



一中 × 花善
コラボ・プロジェクト通信



特活指導部 CP担当

No. 13

令和6年10月11日発行

第12回 一中×花善コラボ・プロジェクト会議

記者会見

10月5日(土)13:30~予定通り各報道機関にも来校して頂き、記者会見を行いました。大館市長石田健佑様、大館市ふるさと納税事業者会会長 白川懸士様ご臨席の下、リーダー乳井香緒莉さんから挨拶をし、これまでの経緯をメンバーで交代しながら発表しました。





新市長、全国最年少と言われる大館市長 石田健佑様からもお言葉を頂きました。「大館に貢献して皆さんが財源を作れる。トップセールスするのでバズらせましょう。」と熱い思いの込められた激励を頂きました。帰る際には、白川会長と共に生徒とハイタッチしていました。



今後は、今までメインで活動してきた3年生から2年生への引き継ぎ、パンフレット、紹介動画の完成を目指します。PR活動としても何を行うべきで、何ができるのか考えて、実行していきます。

新聞にも取り上げて頂き、いよいよ活動が世間に知られ始め、手応えを感じています。

P.S. 10月13日(日)きりたんぽまつりにおいて、13:00~のステージでは、校歌を歌って頂いた秋野紗良さんによるスペシャルライブが行われます。